

L'HISTOIRE DE JOB



Job (en arabe : Ayyub) était l'un des messagers de Dieu. Son histoire est mentionnée à plusieurs reprises dans le Coran et Dieu loue Job pour sa patience et sa dévotion. Il est parfois décrit comme Job le Patient. Il est un excellent exemple et un modèle pour les croyants, en particulier lorsqu'ils sont confrontés à l'affliction et aux défis de la vie.

La vie de Job

Le messager Job était quelqu'un qui avait été béni par Dieu avec des richesses et des enfants. Il vivait une vie relativement confortable. Dieu met à l'épreuve ses serviteurs dévoués, et en particulier Ses messagers. Ceci pour nous montrer que cette vie est une vie de tests et d'épreuves. Dieu met Ses messagers à l'épreuve, et nous devons donc nous attendre à être testés nous aussi. Ces tests montrent la mesure de la sincérité et de la foi du croyant en Dieu. C'est pourquoi ces épreuves expient les péchés et augmentent l'amour et la Miséricorde de Dieu pour le croyant.



La maladie de Job

Dieu nous dit aux sourates 21 et 38 que Job a été affligé par la maladie comme un test. Cette affliction allait l'affecter dans sa santé, sa richesse et ses enfants. Il est dit que Job a été affligé d'une maladie si grave que pratiquement aucune partie de son corps n'a été épargnée. Cela a conduit les gens à le fuir et à l'éviter. Cette exclusion sociale a atteint un tel degré que Job a dû quitter sa ville et vivre seul à la périphérie.

Les gens lui rendaient rarement visite. Seule sa femme lui rendait régulièrement visite pour lui donner à manger et s'occuper de lui. Il ne pouvait plus jouir ni d'une bonne santé, ni d'une famille, ni d'enfants, ni de richesses. Cette maladie et cette condition ont continué à affliger Job pendant dix-huit ans. Dix-huit ans à être seul et affligé de douleurs et de malaises. Dix-huit ans sans que personne, à l'exception de sa femme, ne soit régulièrement près de lui.

Dieu dit : "Et Job, quand il implora son Seigneur: «Le mal m'a touché. Mais Toi, Tu es le plus miséricordieux des miséricordieux»!" [21:83]



Les deux amis de Job

Une histoire mentionne qu'il n'y avait que deux amis proches de Job qui continuaient à lui rendre visite pendant sa période de difficulté. Dix-huit années s'étaient écoulées pendant que Job était malade. Ses deux amis lui rendirent visite un jour et l'un d'eux fit la remarque suivante à l'autre : "Job a dû commettre un péché majeur". On lui demanda ce qu'il entendait par là. L'homme répondit: "Cela fait dix-huit ans que Job est dans cet état, ce doit donc être une punition."

L'autre ami mentionna plus tard cette remarque à Job. Job répondit : "Je ne le pense pas. Au contraire, Dieu sait que je passais parfois à côté de deux hommes qui se disputaient et qui, dans leur dispute, invoquaient le nom de Dieu. Je rentrais chez moi et j'expiais en leur nom leur utilisation du nom de Dieu en vain."



Le remède de Job

La femme de Job l'aidait chaque jour lorsqu'il voulait aller aux toilettes. Ils quittaient sa petite cabane et marchaient un peu plus loin pour qu'il puisse se soulager. Un jour, sa femme l'a précédé et a disparu de sa vue. C'est alors que Dieu ordonna à Job de frapper le sol. De l'eau en jaillit, il en buvait et se baignait. C'est ainsi que Dieu a guéri Job de sa maladie. Sa santé et son bien-être furent entièrement rétablis.

Sa femme revient le chercher. Job la vit chercher et se dirigea vers elle. Elle vit cet homme inconnu et lui dit : "Excuse-moi, as-tu vu le Messager de Dieu malade ? Tu lui ressembles quand il était en bonne santé." Job répondit que c'était bien lui. Dieu guérit Job après de nombreuses années d'épreuves, tandis que Job restait patient et dévoué à son Seigneur.

Dieu dit : " Nous l'exauçâmes, enlevâmes le mal qu'il avait, lui rendîmes les siens et autant qu'eux avec eux, par miséricorde de Notre part et en tant que rappel aux adorateurs.." [21:84]



Les bénédictions de Dieu

Non seulement Dieu a guéri Job, mais il l'a également honoré en lui accordant une augmentation de ses richesses et de ses enfants. Dieu dit : "Et Nous lui rendîmes sa famille et la fîmes deux fois plus nombreuse, comme une miséricorde de Notre part et comme un rappel pour les gens doués d'intelligence.." [38:43]

Dans le Coran, Dieu fait l'éloge de Job pour sa patience, son dévouement et son repentir. Il le décrit comme l'un de ses serviteurs les plus bénis et les plus excellents.